

# INFORMATIVO **Elisian**

Siervas de la Madre de Dios

## **La oración da un corazón transparente, y un corazón transparente puede ver a Dios**

Querida familia Elisiana,

Jesús nos lo dijo con sencillez y poder: “Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios” (Mt 5,8). Y en esta promesa está escondido el anhelo más profundo de todo corazón consagrado: ver a Dios en lo cotidiano, en la misión, en los hermanos, en los pobres, en uno mismo. Ver a Dios, no con los ojos del cuerpo, sino con la transparencia que nace de un alma entregada en la oración.

Nuestra amada Madre Elisa Jaramillo lo comprendió desde sus primeros pasos como: niña, joven, esposa, madre, viuda y finalmente como religiosa. Ella misma repetía: **“Hay que buscar la voluntad de Dios en todo, aunque cueste, aunque duela, aunque parezca imposible... Él siempre responde a quien ora con fe.”** Su vida fue un constante abandono en la oración, una escuela de discernimiento interior, de humildad y docilidad. Ella no actuaba sin antes arrodillarse. No hablaba de Dios sin antes escucharlo. A más trabajo más oración.

Una invitación como Congregación Siervas de la Madre de Dios, necesitamos volver a esa fuente viva que la inspiró, urgen corazones que oren no solo con palabras, sino con gestos, con decisiones, con silencios. Corazones limpios, capaces de leer los signos de los tiempos con los ojos del Espíritu.

En cada visita canónica que hemos vivido este año –en Colombia, Venezuela, Ecuador– he visto comunidades que luchan, que aman, que sirven. Pero también he sentido, como madre, el llamado a no perder el fuego de la oración. Porque **una comunidad que ora es una comunidad que sueña, que escucha, que abraza el futuro sin miedo, que se hace merecedora de santas vocaciones...**

Como decía nuestra amada Madre Elisa, **“la oración no es tiempo perdido, es el único tiempo que nos devuelve la fuerza.”** Y así es: solo quien se deja transformar en la oración puede ser instrumento de paz, de alegría, de comunión verdadera, ..”**ser alegre en la esperanza con el Sí de la Consagración”**

Los invito con todo el corazón a renovar esta dimensión profunda de nuestra vocación. Que cada Elisiano, cada joven en discernimiento, cada laico colaborador, pueda descubrir que la oración no es un deber, sino un lugar de encuentro, de sentido, de transparencia.

Oremos, no recemos, oremos desde el corazón desde la vida. Oremos con los ojos abiertos y el corazón rendido. Que el Espíritu Santo nos conceda esa pureza del alma que ve a Dios en todo. La santísima Virgen María, Madre de Dios nos enseñe a contemplar como ella: Con corazón limpio, con amor silencioso, con esperanza firme.

Fraternalmente,



Hna. **Martha Lucía Cruz Sánchez**  
Superiora General

Fiesta de la virgen del

# Carmen

Cada 16 de julio, la Iglesia celebra con especial devoción la Fiesta de Nuestra Señora del Carmen, una advocación profundamente amada por los pueblos de América Latina y muy significativa para nuestra vida consagrada. Este año, la familia elisiana vivió esta celebración con renovada fe y sentido vocacional en cada una de nuestras comunidades.

La Virgen del Carmen fue proclamada como madre espiritual de los consagrados, y por eso, en esta jornada mariana, se realizaron en nuestras casas y obras educativas distintas actividades espirituales, como rosarios vocacionales, ofrendas florales, procesiones espacios de reflexión mariana y celebraciones eucarísticas.

Desde la ternura de María, modelo de entrega y obediencia al plan de Dios, muchas jóvenes siguen escuchando hoy el llamado a consagrarse al servicio del Reino. La Virgen del Carmen nos enseña que decir "sí" es confiar plenamente en Dios, aún cuando el camino no esté del todo claro.

Pedimos a la Virgen del Carmen que cubra con su manto a nuestras hermanas, a los jóvenes en discernimiento vocacional, a las familias que forman parte de nuestras obras, y a todas aquellas personas que necesitan del consuelo maternal de María. Que su intercepción fortalezca nuestro sí cotidiano y nos anime a seguir adelante con gozo y fidelidad.



14 al 18 de julio de 2025

## VISITA CANÓNICA A LA OBRA SOCIAL EDUCATIVA DE CALI Y CDI MATER DEI

Durante la semana del 14 al 18 de julio de 2025, la Hermana Martha Lucía Cruz Sánchez, Superiora General y Ana Milena Rodríguez Marin, Economa General de la Congregación Siervas de la Madre de Dios, realizaron la visita canónica a la comunidad de Cali, que sostiene dos importantes obras apostólicas: la Obra Social Educativa y el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) Mater Dei.



Este tipo de visita, profundamente espiritual y fraterna, responde al compromiso de acompañar y animar el camino de nuestras comunidades desde la cercanía, el discernimiento y la proyección. Durante estos días, la Hna. Martha Lucía y con la comunidad local compartieron espacios de oración, evaluación institucional, formación comunitaria y diálogo con las hermanas y beneficiarios de las obras.

El ambiente fue de alegría y comunión, donde se evidenció el compromiso de las hermanas con la misión educativa y social, especialmente con los niños y niñas en situación de vulnerabilidad. Se reflexionó también sobre los retos que enfrentan estas obras en el contexto actual y se trazaron líneas para seguir creciendo en identidad carismática, sostenibilidad y fidelidad apostólica.

Inspiradas por la Palabra de Dios, “Los envió de dos en dos a todos los pueblos y lugares a donde Él pensaba ir” (Lucas 10,1), la visita canónica fue un momento de gracia que reafirmó el llamado a vivir la vocación elisiana con entusiasmo, esperanza y entrega generosa.

Agradecemos a la Arquidiócesis de Cali por este espacio fecundo, y seguimos orando para que el Espíritu Santo siga sembrando vocaciones generosas al servicio del Reino.

La **Obra Social Educativa de Cali**, dirigida por las Siervas de la Madre de Dios, es un espacio de acompañamiento integral que brinda formación humana, espiritual y académica a niños, niñas y jóvenes en situación de vulnerabilidad. Inspirada en el legado de Madre Elisa Jaramillo, esta obra busca cultivar valores cristianos, fomentar el sentido de comunidad y ofrecer oportunidades reales de desarrollo, construyendo así una esperanza activa desde la educación y el amor.



### EQUIPO EDITORIAL

Hna. Ana Milena Rodríguez Marín  
Hna. María Eugenia Silva Builes  
Com. Christian Bracho Benavides

### CONTACTO

smdcomunicaciones@gmail.com  
www.siervasdelamadrededios.org

### Redes Sociales

Instagram: [@siervasdelamadrededios](#)  
Facebook: Siervas de la Madre de Dios



21 de julio de 2025

## EN CAMINO HACIA LA MISIÓN: PRESENCIA ELISIANA EN LA PREPARACIÓN MISIONERA DE LA ARQUIDIÓCESIS DE POPAYÁN

El pasado 21 de julio, la Congregación Siervas de la Madre de Dios participó activamente en la jornada de animación misionera organizada por la Arquidiócesis de Popayán, como parte de su proceso de preparación para una misión arquidiocesana más amplia.

La Hna. Myriam Marmolejo Millán, junto a la comunidad educativa del Colegio Hogar Madre de Dios, representó con alegría a la Congregación, sumándose a este importante llamado eclesial. Durante la jornada, se ofrecieron espacios de formación, testimonios de vida misionera, momentos de oración y preparación espiritual para los laicos y agentes pastorales que se unirán a la misión.

La presencia de la comunidad elisiana en este tipo de espacios responde al deseo de Madre Elisa de formar corazones ardientes por el Evangelio, dispuestos a salir al encuentro de quienes más lo necesitan. Como nos recuerda el Evangelio, **“Vayan por todo el mundo y prediquen el Evangelio a toda criatura” (Marcos 16,15)**, este tipo de participación fortalece nuestra identidad como mujeres consagradas al servicio de la Palabra, del anuncio y de la esperanza.



**Madre Elisa Jaramillo**

### ¿Sabía que?

La Madre Elisa Jaramillo escuchó el llamado de Dios en medio del dolor, siendo viuda y madre, y aún así respondió con valentía, fundando nuestra Congregación que sirve a los necesitados.

***Su vida es testimonio de que nunca es tarde para decirle sí a Dios.***



22 de julio de 2025

## **EL CARISMA ELISIANO SIGUE SEMBRANDO LLAMADOS EN SANTA MARTA**

El pasado 22 de julio, en la Villa Olímpica de Santa Marta, las hermanas Concepción Ofelia Chávez B y Fabiola Castro V de la Casa de Misión Nuestra Señora de Guadalupe llevaron con entusiasmo un Encuentro Vocacional dirigido a adolescentes, jóvenes y agentes de pastoral. Fue un espacio lleno de alegría, fe y preguntas profundas sobre el sentido de la vida.

Las hermanas Siervas de la Madre de Dios participaron con un stand vocacional inspirado en Madre Elisa y el carisma congregacional. A través de materiales, testimonios y momentos de diálogo, compartieron la belleza de la vida consagrada, generando un ambiente de cercanía, escucha y esperanza.

Varias jóvenes mostraron interés en conocer más sobre la vocación religiosa, y esto reafirma que la pastoral vocacional está viva. Confiamos en que cada semilla sembrada florecerá en su tiempo. ¿Y tú? ¿Te has detenido a preguntarle a Dios cuál es su sueño para ti?

27 de julio de 2025

## **PRESENCIA VOCACIONAL EN CUCAITA, BOYACÁ: LLEVANDO EL CARISMA A LAS PARROQUIAS**

El domingo 27 de julio, las hermanas Claudia Marío Vásquez C y Blanca Nieves Moyano A, de la Casa Hogar Madre Elisa en Tunja (Boyacá), vivieron una hermosa jornada de Pastoral Vocacional en la Parroquia Nuestra Señora del Rosario en Cucaita, acompañadas por el Párroco Omar Patiño Montaña. Desde la Eucaristía en la mañana hasta los espacios de encuentro, compartieron con alegría el carisma de las Siervas de la Madre de Dios.

A lo largo del día, las hermanas ofrecieron materiales vocacionales, dialogaron con jóvenes y familias, y dieron testimonio de su vida consagrada con sencillez y profunda espiritualidad. Fue una jornada de siembra, donde la presencia cercana y fraterna tocó muchos corazones y despertó preguntas esenciales sobre la vocación y el llamado de Dios.

La pastoral vocacional también se construye en las comunidades parroquiales, donde el Espíritu sigue obrando.



## Egresados Técnicos Medios en Maracaibo, Venezuela - Promoción XVII



Con alegría fraterna, compartimos con toda la comunidad Elisiana que la Unidad Educativa Privada Arquidiocesana Madre Elisa Jaramillo, ubicada en Maracaibo, Venezuela, celebró la graduación de más de 30 jóvenes como parte de la XVII Promoción de Técnicos Medios en Promoción Social y Servicios de Salud, Mención Laboratorio Clínico.

Este importante acontecimiento marca un paso significativo en el compromiso formativo que, desde el carisma de Madre Elisa Jaramillo y la espiritualidad Elisiana, se brinda a la niñez y juventud. La comunidad educativa, en un ambiente de gratitud y fe, acompañó con gozo a estos jóvenes que culminan una etapa e inician un nuevo camino de servicio y entrega al prójimo.

Elevamos nuestras oraciones por cada uno de ellos, para que el Señor los acompañe en sus proyectos futuros y sigan siendo testimonio vivo de los valores que han recibido en esta obra. Que nuestra Madre de Dios y Madre Elisa intercedan siempre por sus vidas y vocaciones.



María, sin importar el vestidito  
que lleses... **¡siempre serás  
Madre de Dios y Madre  
nuestras!**